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Assemblea Regionale ordinaria ed elettiva 2006 – Udine, 12 gennaio 2007 
 
Presenti le società: Orienteering Trieste (Faretto Diego), CAI xxx ottobre Trieste (Gratton Donatella), 
Semiperdo Orienteering Maniago (Kuzmin Anka, Lin Fiorella), Nordest Tarcento (Chiandetti Anna), Friuli 
MTB & orienteering (Bertoni Mario, Cereatti Roberto), Corivorivo Prata (Cereser Elvio), Sci club UOEI 
Udine (Tranchida Mario), Orienteering School Friuli (Lenarduzzi Fulvio).  
Società assenti: CAI Buja, CAI Monfalcone, Pol. Le Volpi. 
Consiglieri presenti: Batticci Stefano, Corredig Antonino, De Masellis Giovanna, Di Bert Paolo, 
Foschian Andrea, Genuzio Aldo, Margiore Elena. Assente: Feruglio Matteo. 
 
L’assemblea ha inizio in seconda convocazione alle ore 19.30 con il seguente ordine del giorno: 
 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea; 
Viene nominato presidente dell’assemblea il consigliere nazionale Fulvio Lenarduzzi. 
Viene nominato segretario verbalizzante Foschian Andrea. 

 
2.   Presentazione della relazione tecnico-morale e finanziaria; 
Lenarduzzi porta il saluto del Presidente Nazionale Paris che non ha potuto presenziare. 
Elena Margiore presenta la relazione tecnico – morale e finanziaria per l’anno 2006 (vedi allegato 

n.1)  nonché il bilancio consuntivo 2006 e preventivo 2007 (vedi allegato n.2 ). 
 

 
3.   Interventi e approvazione del bilancio; 
Viene approvata, all’unanimità, la relazione morale. 
Viene approvata la relazione finanziaria all’unanimità. 
Viene approvato il bilancio consuntivo 2006 e quello di previsione 2007. 
 

 
4.   Elezione di n.1 Consigliere in rappresentanza dei Dirigenti 
Viene nominata la commissione verifica poteri così costituita: 
Presidente Roberto Cereatti, membri Batticci Stefano e Kuzmin Anka. Gli stessi vengono designati 

come  componenti della commissione elettorale. 
 
E’ pervenuta in sede del Comitato, nel rispetto dei termini, la candidatura di Anna Chiandetti della 

Nordest Tarcento. 
 
Sono presenti le seguenti società con diritto di voto in quota dirigenti: 
Orienteering Trieste: Favretto Diego; 
CAI xxx ottobre Trieste: Donatella Gratton;  
Semiperdo Orienteering Maniago: Lin Fiorella; 
Friuli MTB & orienteering: Bretoni Mario; 
Sci club Udine: Tranchida Mario; 
Corivorivo Prata di Pordenone: Cereser Elvio; 
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Per l’Orienteering School Friuli, Lenarduzzi Fulvio delega Lin Fiorella. L’orienteering School Friuli non 
risulta aver rinnovato l’affiliazione alla FISO per il 2007 e quindi non ha diritto di voto. 
 
Totale schede consegnate: 6 
 
Le votazioni avvengono in segreto e le schede vengono depositate nell’urna. 
Al termine Kuzmin e Batticci procedono con lo scrutinio che da i seguenti risultati: 

 
Chiandetti Anna voti: 6 
Schede nulle: 0 
Schede bianche: 0 
 
Anna Chiandetti viene eletta consigliere dirigente del Comitato FISO FVG. 
 

 
 
5. Elezione di n.1 Consigliere in rappresentanza degli Atleti 

Nessuna candidatura pervenuta. Non si procede alle votazioni. 
 
 

6. Varie ed eventuali 
Preso atto delle dimissioni del consigliere Feruglio Matteo e vista la mancanza di candidature, il 
Comitato decide di continuare il suo mandato con 7 consiglieri più il presidente. 
 
Di Bert chiede a Lenarduzzi qual è la strategia della FISO nazionale per lo sviluppo dell’orienteering. 
Lenarduzzi descrive le iniziative FISO per quel che riguarda il settore scuola. Bonus premio per 200 
ragazzi delle scuole per partecipare ai mondiali jr. 2009 in Primiero; ripristino progetto Perseus; corsi di 
formazione; finanziamenti alle società perché intervengano direttamente nella scuola. 
 
Segue lunga discussione sui rapporti scuola – FISO- MPI e sulle relative procedure burocratiche. 
Cereser reputa utile poter istituire un corso sull’argomento. 
 
 
 
 

L’assemblea si chiude alle ore 21.45 
 

Il Segretario 
Foschian Andrea
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Allegato n.1 
 

Relazione tecnico-morale e finanziaria - anno 2006 
  

Come negli anni precedenti, l’attività di orienteering nel Friuli –Venezia Giulia nel corso del 2006 è stata 
intensa, ben organizzata e con risultati di alto livello. I protagonisti sono state le 11 società affiliate con i 367 
tesserati totali. Quest’anno la Green Team non si è riaffiliata e il numero è sceso di 33 unità rispetto all’anno 
scorso (- 8,25%), arrestando la crescita costante dal 1999. 

Al calo, riscontrato nei non agonisti, tuttavia, non ha corrisposto un calo nell’attività e nella 
partecipazione alle gare. Inoltre la densità di tesserati rispetto agli abitanti rimane alta: 30 orientisti x 100.000, 
densità seconda solo al Trentino e pari all’Alto Adige. 

Ripercorriamo ora le attività che hanno caratterizzato il 2006. 
Il comitato e le società regionali hanno organizzato 2 gare di sci-o, 6 gare regionali, 1 gara di trail-o, 16 

promozionali, 6 prove GSS e 8 raduni giovanili. A tal proposito vanno ricordate le collaborazioni con il comitato 
carinziano e la federazione slovena per il Trofeo 3 Regioni, il CONI, gli Uffici Scolastici Provinciali, la UISP 
Gorizia e SPDT. 

Non sarà da meno il 2007 che già vede in calendario 2 prove nazionali di trail-o,  1 gara regionale e 2 
nazionali di sci-o. Per la corsa sono previste 14 gare promozionali, le fasi provinciali e la finale regionale dei 
GSS, 3 gare regionali e ben 6 nazionali (3 prove di coppa Italia, il campionato italiano sprint ed una prova del 
circuito nazionale centri storici). 
 
Risultati agonistici  

 
Dal punto di vista agonistico, il 2006 ha portato importanti soddisfazioni agli atleti regionali. Nella corsa 

orientamento spiccano soprattutto i titoli italiani conquistati da Andrea Seppi (SOM) nell’H18 e da Licia Kalcich 
(CAI TS) nella D55. 
In coppa Italia sono arrivate le vittorie generali di Alberto Corredig (SOM) in H14, l’argento di Marco Genuzio 
(Friuli MTB) in H18, il bronzo di Michael Sbrizzi (SOM) in H18 e di Maria Cristina Fattori (NET) in D55. Motivo 
d’orgoglio è stata la convocazione in squadra nazionale juniores per Andrea Seppi che ha partecipato ai 
campionati del mondo in Lituania. 

Nella classifica nazionale per società troviamo almeno 2 squadre regionali tra i primi 20 posti in tutti i 
settori. Tra gli assoluti 9° posto per la Nord Est Tarcento e 18° per la Semiperdo. Tra i veterani 11° posto per la 
Semiperdo e 16° per il CAI xxx ottobre. Tra i giovani ottimo 6° posto della Semiperdo e significativo 15° posto 
per la Friuli MTB Udine, società che sta crescendo a vista d’occhio. Nella classifica generale da segnalare l’8° 
posto per la Semiperdo. 

Il trofeo delle regioni d’Italia ha confermato ancora una volta la quinta piazza per il Friuli Venezia Giulia. 
Per vari motivi sono mancati all’appuntamento alcuni atleti regionali di spicco ma il FVG ha saputo sopperire 
egregiamente facendo del collettivo la sua arma vincente. Per l’occasione quasi tutti gli orientisti regionali hanno 
soggiornato assieme in una struttura comune.  

Nell’altra manifestazione che coinvolge la squadra regionale, l’Alpe Adria, il FVG ha abbandonato il 9° 
posto del 2005 salendo al 7° davanti a Croazia e Smogy a soli 4 punti dalla Baviera. 

Nel trofeo giovanile delle province del nord est, manifestazione interamente rivolta ai giovani, la squadra 
di Pordenone non è riuscita a tenersi la coppa del 2005 giungendo al secondo posto dietro a Vicenza per un 
solo punto di scarto. 

A livello regionale sono stati assegnati i titoli di campioni regionali (che ovviamente non si possono 
elencare in questa sede) sulle distanze sprint a Buttrio dalla Friuli MTB; middle a Velden dalla NF Villach; long a 
Forni di Sopra dalla Semiperdo; staffetta a Valbruna dal CAI xxx ottobre; centro storico a Gorizia - Nova Gorica 
direttamente dal Comitato.  

Il campionato regionale di società c.o. disputato in 5 prove ha assegnato alla Semiperdo il titolo di 
società campione regionale 2006 davanti a CAI xxx ottobre e Friuli MTB. 

Il trofeo interdisciplinare “Dal Cin” che ha raggruppato in un’unica classifica tutte le 13 prove regionali 
sulle varie specialità (c.o., c.s., trail-o, mtb-o, sci-o)  è giunto alla sua terza edizione. E’ stato il CAI xxx ottobre 
che ha dimostrato le migliori doti di polivalenza davanti a Semiperdo e Friuli MTB.  

E’ stato riproposto, come nel 2005, il circuito regionale centri storici che raggruppava le competizioni 
effettuate a Tarcento, Pirano, Velden e Gorizia. Notevole è stata la partecipazione, in particolare del CAI xxx 
ottobre. A Gorizia il Comitato è intervenuto direttamente nell’organizzazione della gara transfrontaliera dando 
supporto tecnico alla UISP di Gorizia. 
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Il “trofeo 3 regioni” 2006 è giunto alla sua quarta edizione ed è espressione della collaborazione tra 
Comitato FVG e le vicine regioni. A Lipica, a Valbruna e a Velden si sono disputate le tre prove cha hanno 
decretato la vittoria della Carinzia davanti a Slovenia e F.V.G. 
 

Nella disciplina SCI-O, il CAI xxx ottobre si è imposto sulle altre società italiane. A livello individuale sono 
arrivati i titoli italiani per Anne Brearley (CAI TS) in D35 sprint, Mita Crepaz (CAI TS) DE sprint e DE middle, 
Marco Genuzio (Friuli MTB) H20 sprint e H18 long, Giuliana Zoppè (NET) D20 middle, le staffette del CAI TS 
nella D35 con Kalcich - Crepaz S., e Batticci - Gran nella H20. 

In coppa Italia da segnalare in classifica generale: 
Oro: Giuliana Zoppè in D20, Anne Brearley  in D35, Cristina Marsi in D45, Licia Kalcich DE, Bjorn Gran H20, 
Marco Genuzio H18, quest’ultimo convocato in nazionale.  
Argento: Mita Crepaz DE, Stefano Batticci  H20. 
Bronzo: Alessia Lorgio  in D16, Giacomo Crucil H18, Gilberto Bulfoni H35, Adriano Balzarelli H55. 

Tali risultati sono stati favoriti dal programma di allenamenti, sia su ski-roll che sulla neve, promossi dal 
comitato e curati da Mita Crepaz, che ha posto particolare attenzione alla squadra giovanile. 
 

 Per quanto riguarda la disciplina MTB-O, nel complesso la partecipazione degli atleti regionali nel 
settore è rimasta invariata rispetto all'anno scorso, attività trainata sempre dalle due società Nordest Tarcento e 
Cai XXX Ottobre. 

 Nel 2006, portando avanti la collaborazione con la federazione slovena e austriaca, il campionato 
regionale si è svolto in prova unica abbinato ad una gara nazionale slovena (di ottimo livello); nel 2007 si 
svolgerà in Carinzia. 

 Come risultati agonistici gli atleti regionali hanno raggiunto nuovamente importanti risultati, 
ricordiamo: 

- Titolo Italiano per Giuliana Zoppè (NET) in D20, Licia Kalcich (Cai xxx ot.) in D45 e Stefano Batticci 
(Cai xxx ot.) in H20. 

- Titolo Italiano a staffetta per Sancin - Chiandetti (NET) in DA. 
- Vittoria nella graduatoria di Coppa Italia per Licia Kalcich in D45, Giuliana Zoppè in D20; argento per 

Alessia Lorgio (Cai xxx ott.) in D15; bronzo per Martina Rossato (NET) in D20 e Alessandro Gaspari (NET) in 
HE. 

 A livello societario, la Nordest Tarcento si conferma società di riferimento vincendo il Campionato 
Italiano di società generale e assoluto. 

 Nel Trofeo delle Regioni infine il FVG si è piazzato nuovamente quarto nella classifica generale, 
pagando sotto questo aspetto le poche forze in campo; ci sono stati comunque ottimi risultati delle singole 
squadre. 
 
Attività giovanile 

 
Per il terzo anno consecutivo il comitato ha organizzato allenamenti e raduni tecnici a cui hanno 

partecipato 34 ragazzi del FVG ed altrettanti del Veneto, Emilia Romagna, Lombardia e Carinzia. 
Nel 2006 il ventaglio di attività proposto prevedeva tre allenamenti di un giorno in regione, due raduni 
residenziali e la partecipazione a due gare internazionali. Rispetto all’anno precedente si è verificato un 
aumento della partecipazione da 186  a 261 giornate di presenza. 

Per il grosso lavoro svolto e per i risultati conseguiti, si ringrazia Fulvio Lenarduzzi e si augura buon 
lavoro al nuovo responsabile dell’attività giovanile Nino Corredig, a Marco Seppi e Alice Russian per la parte 
tecnica e ai numerosi collaboratori. 
 Anche quest’anno si ripropongono gli allenamenti giornalieri, con il supporto delle società in occasione di 
gare promozionali, 2 raduni residenziali e l’eventuale supporto alla partecipazione ad eventi internazionali. 

Inoltre è stato appena predisposto un programma di allenamenti coordinato dall’allenatore della 
nazionale in previsione del JWOC (Junior World Orienteering Championship) che si terrà a Primiero nel 2009. 
Per questi raduni sono stati selezionati i fratelli Sbrizzi e Biasutti, Valentina Gramaccia della SOM, e Marco 
Genuzio e Alessia Ciriani del Friuli Mtb, giovani che hanno partecipato con assiduità e impegno all’attività 
orientistica. 

Un altro indicatore dell’attenzione rivolta alla fascia giovanile in Regione consiste nel fatto che 3 società 
regionali (CAI TS, SOM e Friuli Mtb) sono tra le prime 15 società nel progetto giovani FISO, progetto che 
assegna un contributo economico alle associazioni sportive che maggiormente si sono impegnate nell’attività 
giovanile. 

  
 
Settore scolastico 



 5 

 
I risultati agonistici di rilievo sopra descritti rappresentano la punta di una piramide, la cui base è 

costituita in grande parte dall’attività di promozione effettuata nelle scuole.  Da ormai 5 anni, nelle sole fasi 
provinciali dei GSS vengono coinvolte più di 60 scuole con oltre 1000 studenti. Se a questi numeri aggiungiamo 
le fasi d’istituti e gli interventi svolti dalle singole società, possiamo farci un’idea della promozione 
dell’Orienteering che si ottiene tramite la scuola.  

Quest’anno sono state organizzate 5 fasi provinciali e la finale conclusiva regionale, non essendo stata 
prevista la fase nazionale x l’orienteering. In aprile però Lucrezia e Gianmarco Biasutti, Alessia Ciriani, Marco 
Genuzio, Tobia Dondè con i compagni di scuola Modonutti, Beuzer, Giavitto, Arteni e Fruscalzo, hanno 
rappresentato l’Italia, in qualità di vincitori nazionali dei GSS 2005, per i campionati del mondo scolastici ISF in 
Slovacchia , a cui è stato  convocato dalla FISO anche Michael Sbrizzi. 

Per la prima volta si sono stipulate delle convenzioni con quattro istituti scolastici per la promozione 
dell’attività sportiva nella scuola dell’obbligo, con i contributi regionali previsti dalla L.R. 8/03. 

Un ringraziamento particolare a Fulvio Lenarduzzi che per 8 anni ha lavorato intensamente per lo 
sviluppo dell’orienteering in questo settore, impegno che ora prosegue a livello nazionale. 

Come responsabile regionale è subentrata Giovanna De Masellis, coadiuvata dai responsabili provinciali 
Martina, Biasutti, Bernt e Volsi (al posto di De Tela). 
 
Formazione 
 

Nel 2006 le iniziative in tema di formazione si sono concretizzate in: 
 Corso per Istruttori/Tecnici Scuola per il rilascio della specializzazione Scuola agli Istruttori di CO: 8 ore, 

21 iscritti di 7 società di cui 1 fuori regione. Tale momento formativo aveva il significato di legare il mondo 
federale al nostro più significativo bacino di reclutamento giovanile, offrendo un servizio tecnico che con 
competenza possa avvicinarsi al delicato mondo scolastico. 

 Corso per l’utilizzo del sistema Sport-Ident: 8 ore con tirocinio, 19 iscritti appartenenti a 6 società 
regionali, per rendere le società autonome nella gestione informatica delle gare.  

 Seminario delegati tecnici con 4 iscritti di 3 società regionali. Lo scopo era di suggerire un 
comportamento uniforme nel corso dei controlli nelle gare regionali e migliorare gli aspetti non tecnici della 
manifestazione. Gli argomenti di questo seminario sono stati riproposti all’interno del corso per direttori di gara. 

 L’esistenza di pochi tracciatori in regione (o almeno in attività) ha spinto il Comitato a istituire un corso 
per questa figura: la risposta  degli iscritti e delle società è stata significativa, andando a coprire tutti i posti 
messi a disposizione. Al corso federale (32 h) per tracciatori hanno partecipato 15 tesserati di 6 società 
regionali. 

 Corso federale per direttori di gara di 21 h con 10 iscritti di 5 società regionali. Oltre a sottolineare 
l’aspetto di coordinamento di tutti i settori interessati nella gara, il corso ha voluto sottolineare come il progetto 
organizzativo di una gara debba essere pianificato nel tempo. Il confronto fra il Regolamento Tecnico Federale 
e quello internazionale della IOF ha riportato in luce i rapporti fra delegato tecnico e direttore di gara, per cui ora 
questi ultimi sono ben coscienti della funzione e del ruolo del delegato tecnico federale in una gara regionale.  
  

Un ringraziamento al responsabile di settore Di Bert e a tutti i docenti del Friuli Venezia Giulia che hanno 
aderito al programma dei corsi. Da un punto di vista finanziario è stato confermato come il settore possa 
risultare economicamente autonomo.  

Nel 2007 vi sarà un naturale rallentamento dell’attività formativa interna: oltre all’esame di direttore di 
gara sarà approntato un corso di rilievo cartografico che si terrà la prossima primavera a Valle di Soffumbergo. 
Di grande importanza tecnica e divulgativa permetterà ai partecipanti di rilevare territori limitati, cortili scolastici, 
piccoli parchi, inserendosi nelle tipiche attività di promozione e sviluppo che il Comitato intende sostenere 
attraverso le società.   

Questo corso si salda con l’attività scolastica autunnale destinata alla formazione dei docenti a livello 
provinciale.  La collaborazione fra i settori della Scuola, della Formazione e dell’Attività giovanile dovrebbe 
rappresentare il nuovo indirizzo strategico del nostro Comitato per la crescita numerica dei tesserati in Regione. 

 
Attrezzature 

 
Da ormai un anno il kit regionale di Sport Ident viene utilizzato dalle società, con il supporto di Elvio 

Cereser, che si occupa degli aspetti gestionali. Il sistema ha avuto qualche malfunzionamento (alimentazione 
stampante, stazione di scarico COM, lo stick-off) successivamente risolto dal produttore (in garanzia). 
Recentemente è stata anche trovata la soluzione per la lettura delle nuove Sicard  tipo 6 tramite Origare. 

Il comitato e 5 società (delle 8 che hanno contribuito all’acquisto) hanno utilizzato il kit una ventina di 
volte circa.  
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In occasione delle gare nazionali che si tengono in Regione quest’anno, è stato appena acquistato uno 
start beeper e un cronometro professionale con display a pannelli bistabili per la partenza, mentre gradualmente 
si procederà all’acquisto di ulteriori stazioni. 
 
Attività istituzionali 

 
Durante il 2006 il Comitato si è impegnato nel mantenimento di buoni rapporti con enti ed istituzioni. 

Particolare importanza rivestono i contatti all’interno del CONI, contatti in occasione delle riunioni, convegni a 
cui partecipano solitamente il presidente ed i delegati provinciali (Bernt, Cereser, Crepaz e Di Bert). Con il CONI 
provinciale di Trieste, si è organizzata per la seconda volta, la giornata di promozione delle DSA, mentre il CONI 
provinciale di Udine mette a disposizione la sala riunioni ogniqualvolta serva.  

Alla cerimonia delle  Aquile dello sport sono stati premiati i 13 atleti campioni italiani nel 2005. I 12 
campioni del 2006 sono già stati premiati dal Comune di Duino-Aurisina, dove ha sede il comitato, grazie 
all’intemediazione del consigliere Foschian con l’amministrazione comunale .  

Per quanto concerne le relazioni all’interno della Federazione, il raccordo con l’organo nazionale si è 
esplicato, procedendo a ritroso, attraverso la  partecipazione alla recente Consulta, i contatti per le 
sovrapposizioni (Valbruna e Fusine), la conferenza internazionale a Pirano e le elezioni nazionali a Milano in cui 
il FVG era debitamente rappresentato dalle società. In quest’ultima occasione il consigliere Lenarduzzi ha 
accettato di candidarsi a livello nazionale e con la sua elezione, come previsto dallo statuto, vi è stato il 
subentro di Corredig (primo e unico dei non eletti).  

A novembre il consigliere Crepaz ha dato le dimissioni e pertanto si è ritenuto opportuno indire nuove 
elezioni. Ai 2 consiglieri usciti vanno i ringraziamenti per il lavoro svolto, considerevole nella mole e nella qualità, 
e per l’impegno che vi hanno messo, davvero tanto, nel primo anno del mandato.  
 Per quanto concerne le riunioni di consiglio, l’organizzazione non  è sempre stata ottimale ma il lavoro non 
ne ha risentito molto. Spesso si fatica a passare dal piano tecnico-operativo al piano politico-istituzionale proprio 
del Comitato. Altrettanta difficoltà si verifica nel conciliare il punto di vista individuale con gli interessi più diffusi. 
Le comunicazioni e i rapporti tra comitato, consiglieri, società e tesserati sono un po’ trascurati e di 
conseguenza la partecipazione è scarsa. Attualmente il principale mezzo di comunicazione è il sito web 
www.fisofvg.it  che ha superato i 42.300 contatti.  Sul sito, costantemente aggiornato dal segretario Foschian, 
sono disponibili i documenti, le iniziative, i corsi e i regolamenti oltre al calendario gare e tutte le notizie che 
interessano il mondo orientistico regionale. Inoltre tutte le società hanno la possibilità di pubblicare 
autonomamente ed in tempo reale notizie e comunicazioni.  

 
Situazione economica  

 
Analizzando la situazione finanziaria attraverso i movimenti di entrate/uscite, si può desumere che 

l’attività del Comitato è stata intensa e positiva. Si evidenziano in particolare nell’entrate i seguenti aspetti: 
- vi è stato il contributo della Regione come negli ultimi due anni. L’iniziativa “Orienteering per i giovani: crescere 
naturalmente con la bussola” contraddistinta dalle numerose attività che il comitato dedica ai ragazzi è stata 
finanziata con 5.000 euro. 
- continua la sponsorizzazione, rinnovata per un altro triennio, dello Studio Assicurazioni Dal Cin, che si 
ringrazia.  
- la concessione di un contributo (611 euro) per l’attività del 2005 da parte del Comune di Duino-Aurisina. 
- l’anticipo (2.400 euro) da parte delle società per l’uso sport ident.  
- anche se difficilmente quantificabili, vanno considerati i contributi quasi giornalieri di alcune persone 
(contributo in termini di ore o giornate dedicate agli altri orientisti, contributo “in kind” per esempio nell’uso di 
materiali, benzina, telefonate, ecc.).  
 Quest’ultimo punto ridimensiona decisamente le uscite, permettendo gli investimenti (ad esempio nei 
materiali), la prosecuzione delle numerose attività e un certo margine di sicurezza per l’anno successivo.  

Si ringraziano il tesoriere Elvio Cereser e Renato Pelessoni, che si sono occupati in maniera scrupolosa 
della contabilità del comitato. 

Di seguito si analizza il bilancio consuntivo relativo al 2006 e bilancio di previsione per l’anno 2007.  
 

Con soddisfazione ho ripercorso il proficuo lavoro svolto dal Comitato nel 2006. La grossa mole di 
attività (considerando i piccoli numeri del FVG) e lo standard qualitativo alto continuano ad essere i punti di 
forza del comitato regionale. Se ci si sofferma su quanta energia venga impiegata nell’attività e quanta nei 
contrasti, si trova il punto di debolezza che ci limita nella crescita. Spesso l’attività procede lentamente o si 
arresta per attriti su singoli aspetti, seppur importanti, perdendo però di vista il senso precipuo dell’intervento e 
allontanandosi dagli obiettivi prioritari.  
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Il 2007 sarà un anno di particolare importanza, con un inizio stagione che promette di mettere in grande 
luce il movimento orientistico. Un’occasione di visibilità da non perdere, che però richiede la prosecuzione 
dell’impegno e della collaborazione di tutti nell’integrare il lavoro e le attività che da anni stiamo portando avanti. 

In questo cammino, ringrazio i consiglieri, dirigenti e collaboratori che mi hanno affiancato con grande 
disponibilità ed equilibrio.  

 
Il Presidente 
Elena Margiore
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Allegato n.2 – Bilancio consuntivo 2006 e previsione 2007 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
          Il presidente 

     Elena Margiore 
 
Duino, 12 gennaio 2007 
 


